

Jueves 11 de mayo de 2017

EL ECONOMISTA™

## Ventas de afiliados a ANTAD reflejan consumo sólido

Las ventas comparables de los afiliados a la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) crecieron 6% durante abril, su crecimiento más alto desde octubre pasado, cuando registraron un aumento de 7.7%; además, el resultado del cuarto mes del año superó el pronóstico de 3.2% de los analistas. Luego de los altos crecimientos que registró este indicador el año pasado, analistas preveían un comportamiento más moderado para este año, argumentando una base de comparación más alta, así como la incertidumbre económica; sin embargo, el resultado de abril sorprendió pues significó un repunte de 2 puntos porcentuales respecto al mes anterior.

El Financiero

## El TLCAN ya generó autodefensas en contra de Trump

Mientras más golpes al TLCAN por parte de Donald Trump, más estadounidenses surgen a defender el tratado comercial, reveló Robert Zoellick, quien fue el máximo responsable de negociar tratados internacionales en Estados Unidos. "Estamos descubriendo que cuando Trump hace declaraciones, que las redes culturales y de negocios que se han creado en los últimos 30 años tienen su propia resiliencia". "Ahora ves cómo el sector agropecuario de Estados Unidos dice 'tenemos que tener cuidado con México porque no queremos perder esos mercados' y el sector automotriz, que básicamente es un sector integrado donde un auto puede llegar a cruzar las fronteras 14 veces.

REFORMA  
CONSEJO DE MÉXICO

## Cruzan frontera con gasolineras

La empresa estadounidense Tesoro Corporation planea entrar a Sonora y Baja California con su marca de gasolineras Arco. Sin embargo, no será con estaciones propias, sino como intermediarios, confirmó Gregory Goff, presidente de la compañía refinadora, una de las más grandes en el mundo. En su entrada al mercado nacional su apuesta es renombrar las estaciones de servicio bajo su propia marca, a través de relaciones con compañías que ya comercialicen en un nivel de calle en el País. "Nosotros nos vemos posicionados para capturar potencialmente una porción considerable de ese mercado en México", comentó a analistas tras presentar los resultados del primer trimestre del año.

IMCP  
"El ocio es la madre de la filosofía"

Thomas Hobbes.

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.95

Euro

20.60

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Jueves 11 de mayo de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



Publicación de la CONAA y Modelo de Informe de Gobierno Corporativo



Evento de transmisión simultánea – Repatriación de Capitales



## NOTAS FISCALES:

SAT / Resoluciones Favorables a los Contribuyentes que Deriven de Consultas Reales y Concretas



SHCP / Listado de contribuyentes mediante el cual se notifica que los contribuyentes a que se refiere el Anexo 1 no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 24 de abril de 2017



INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de abril de 2017



## MILENIO

### Puertos del país aceleran aumento de su capacidad

La meta de producir cinco millones de automóviles en México hacia 2020 obliga a revisar la capacidad en materia de infraestructura portuaria y ferroviaria, por ello en los puertos mexicanos se preparan para incrementar la capacidad instalada de dos millones de autos en 2016 a 3 millones en 2018, señaló la Coordinación General de Puertos y Marina Mercante. Alejandro Hernández, director general de Puertos, señaló, en entrevista con MILENIO, que se tienen cuatro proyectos para incrementar un millón la capacidad instalada, dos de ellos se concluirán este año; se trata de un proyecto en Mazatlán para agregar capacidad por 100 mil unidades.

## EXCELSIOR

### ¿Por qué el el Banco de México volverá a incrementar el costo de los créditos?

El resultado de la inflación de abril está llevando a los grupos financieros a estimar una más agresiva política monetaria por parte del Banco de México para 2017, con alzas esperadas en la tasa de referencia de entre 0.25 y 0.75 puntos porcentuales en lo que resta del año. Sin embargo, la mayor restricción monetaria que empezó desde el año pasado, ya se empieza a resentir en la demanda agregada y en el crecimiento económico de 2017 y por supuesto afectará más en 2018, coincidieron Sergio Kurczyn, director de Estudios Económicos de Citibanamex, y James Salazar, economista senior de CIBanco.

## La Razón

### Compra de vivienda nueva cae 11.6% por desconfianza hacia EU

La compra de vivienda nueva registró un descenso de 11.6 por ciento a nivel nacional, en el primer bimestre del año, debido a una desconfianza ante el entorno exterior, principalmente por las relaciones comerciales con Estados Unidos, lo que hizo que se congelara parcialmente en las operaciones de compra-venta y de desarrollo inmobiliario, dijo el Director ejecutivo de la consultoría Previsión legal, Javier Tapia. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), entre enero y febrero de este año se vendieron 63 mil 71 casas nuevas, nivel no visto desde 2014, y a diferencia de los 71 mil 344 inmuebles del mismo periodo de 2016; mientras que la comercialización de casas usadas registró un alza de 12.4 por ciento.

Jueves 11 de mayo de 2017

CNNEXPANSIÓN

## ¿En qué casos pueden revisar tu maleta en el aeropuerto?

En la Terminal 2 (T2) del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), se utiliza un nuevo método para la revisión de maletas de personas que llegan del extranjero. Se recomienda conocer este proceso para evitar sorpresas, pues el Servicio de Administración Tributaria (SAT) ya trabaja en expandir este método en la Terminal 1 del AICM y en Cancún este año. Los motivos por los que las autoridades pueden abrir el equipaje en presencia del pasajero no han cambiado: exceso en la franquicia permitida, portar armas, dinero en efectivo por más de 10,000 dólares, drogas o alimentos con restricciones no arancelarias. Pero sí cambió el proceso para detectar este tipo de mercancías.



## México advierte a EU sobre pérdidas para ambos países si se termina el TLCAN

El Gobierno mexicano advirtió el miércoles al presidente estadounidense, Donald Trump, sobre los riesgos de terminar el Tratado de Comercio de América del Norte (TLCAN), señalando que podría perjudicar a ambas naciones, dañar a las exportaciones y a los consumidores de Estados Unidos y poner en riesgo puestos de trabajo en ese país. Respondiendo a un decreto de Trump del 31 de marzo para revisar los déficits comerciales de Estados Unidos, México dijo que su superávit comercial con su vecino del norte ha sido malentendido y que el impacto real a los empleos manufactureros vino con la entrada de China a la Organización Mundial del Comercio (OMC) en el 2001.



## Nueva Zelanda ratifica el TPP

El gabinete de gobierno de Nueva Zelanda ratificó este jueves el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés), a fin de mantener todas sus opciones abiertas. La decisión fue anunciada por el ministro de Comercio, Todd McClay, quien precisó que también se trata de enviar el mensaje de que Nueva Zelanda valora el conjunto de reglas de alta calidad a lo largo de la región Asia-Pacífico. Este país se convirtió en el segundo en ratificar el TPP, y como Japón, el primero en hacerlo, lo hizo a pesar de la salida que ordenó el presidente estadounidense Donald Trump del pacto comercial.



### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(10/05/17)	6.50
TIIE 28 (10/05/17)	6.8930
TIIE 91 (10/05/17)	6.9618
TIIE 182 (10/05/16)	7.2326
CETES 28 (09/05/17)	6.49

Reservas internacionales (mdd)	
(05/05/2017)	174,844.6

#### Inflación anual

(Abr. 2016-Abr 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.82
Inflación subyacente *	4.72

#### Inflación mensual

(Abr. 2017, %)	
Inflación *	0.12
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (11/05/17)	5.743865



\* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 11 de mayo de 2017



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 11 de mayo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 11 de mayo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: CITIBANAMEX - Los mercados el miércoles con menor apetito por riesgo tras conocerse que el presidente Trump despidió en forma inesperada al director del FBI, James Comey; además, del anuncio de Corea del Norte acerca de que seguirá adelante con sus pruebas nucleares. Las bolsas en Europa y Asia cierran mixtas, los bonos se apreciaron y el dólar se movió relativamente estable. En el mercado de materias primas, el crudo terminó en territorio positivo.



## EU reducirá tiempo de espera para deportar a migrantes

Las autoridades de inmigración de Estados Unidos reducirán el tiempo de espera para deportar a inmigrantes que viven en el país sin autorización y que aguardan que el Congreso apruebe o no "proyectos de ley personales", llamados así porque se escriben en favor de casos específicos. En una carta enviada la semana pasada a legisladores, el director interino del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés), Thomas Homan, dijo que la agencia no deportará a inmigrantes que están a la espera de una respuesta a estas iniciativas de ley durante un lapso de hasta seis meses. Será posible extender este período por 90 días, pero solo una vez, agregó.



## "Adrián" se debilita a depresión tropical

El fenómeno hidrometeorológico "Adrián" se debilitó en las primeras horas de hoy a Depresión Tropical; sin embargo, en Oaxaca las autoridades de los tres niveles de gobierno mantienen un estado de alerta. De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional, la Depresión continuará disminuyendo su fuerza paulatinamente; se espera un debilitamiento adicional en los siguientes dos días, y se pronostica que "Adrián" se convierta en remanente de baja presión. El gobierno de Oaxaca exhortó a la población a mantener precauciones en las regiones Costa, Sierra Sur e Istmo de Tehuantepec por lluvias, viento y oleaje elevado que pudiera presentarse.



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx

